
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Réunion du Conseil d’Administration du 2 septembre 2014  
 

Présents : 16 membres : ALQUIER, BANUS, BASSOU, BILE, BLANCH, CARLES, CAZENOVE,          
      CAVAILLÉ, COMBES,  LLOANCY, MESTRES,  PIOLI, RIEU, SAQUER, SERRAT, VALS. 
Excusés :    4 membres : BATLLE,   GARRIGUE, LLORY, PIGNET ,  
Absents :  11 membres : BOUVÉRY, COLLEU, DOMENS,  DURI,  FAUQUET, FONS, GARCIA,  
                 MAYDAT, MEJDALI-CARRERAS, REBOUL, SALVADOR. 
  

1 – Compte-rendu du Conseil d’Administration du 12 juin 2014 :  
       Il a été approuvé à l’unanimité ; le président rappelle au CA les pistes proposées par les anciens proviseur  
       et chef des travaux pour le développement de l’AAA. 
 

 2 – Calendrier 2014-2015 des réunions  du Conseil d’Administration et AG  :  
    2014 mercredi 8 octobre 18 h CA 
                 lundi 10 novembre : 17 h 30  dépôt de la gerbe devant la stèle,  18 h : CA  
    mercredi 12 novembre : 11 h Allée L.PRAT  Cérémonie boulevard Jean BOURRAT 
   mercredi 17 décembre 18 h CA 
       2015   samedi 10 janvier : AG à 10 h /   mercredi 4 février 18 h CA / mercredi 11mars 18 h CA / 
       mercredi 8 avril 18 h  CA / mercredi 6 mai 18 h CA / mercredi 10 juin 18 h CA   
     

3 – Promotions d'élèves :  
  Livret Louis PRAT  Il a été distribué aux élèves de Seconde et à leurs professeurs principaux.  
       Au nom de l’AAA, le président a remis l'accroche sac à Mme SAQUER au cours du CA en remerciement pour sa  
       contribution. 
       Pour la promotion Aimé GIRAL , Y. BASSOU prend immédiatement contact avec Hélène LEGRAIS.                         
       Jean-Michel MESTRES verra s’il est possible de trouver un cofinancement avec l’USAP pour le livret de  
       promotion. 
       2 candidatures proposées : De FOSSA et de Jaubert de Passa comme parrains de promotion ce qui constituerait 
       la liste suivante : A. GIRAL (2015), JS. PONS (2016), H. SAGOLS (2017) et pourquoi pas : Jaubert de Passa  
       (2018), C. TRENET (2019), F. De FOSSA (2020). 
 

4 –Sorties 2014:   
      Narbonne : Marcel BILE a pris contact avec Claude LABORIE pour l’organisation de la  sortie. 
   La sortie se fera en autobus le samedi 25 octobre.  Nous attendrons l’AG pour fixer la sortie de printemps 2015. 
 

5 –  Actions en direction des élèves et d’enseignants   
       Le président rappelle l’implication de Serge PIOLI dans Arago lycée 21. Pour sa part, Robert BLANCH va  
       intervenir dans deux enseignements d’exploration en seconde, l’un avec Mme PALAU sur architecture  
       et pouvoir, l’autre avec Mmes PIQUEMAL et TEIXIDOR sur l’histoire du lycée.  
 

6 – Commission Entreprise:           
        Suite aux pistes proposées par les anciens proviseur et chef des travaux, le président propose de réactualiser  
       cette commission animée autrefois par notre regretté Claude BADIE. Serge PIOLI accepte d’en être l’animateur. 
       Contact doit être pris avec les nouveaux proviseur et chef des travaux pour les informer de nos démarches auprès 
       du monde de l’Entreprise et notre invitation à la Journée Professionnelle du jeudi 9 octobre 2014.        
 

7 –RICOCHET: Y.BASSOU: concernant le prochain numéro (2014) pour l'instant il a 5 articles donc à vos plumes ! 
 

8 – Trésorerie et adhésions :  
        J.BANUS  a fait le point sur  les finances (trésorerie positive), de CD, d’écharpes et d'accroches sac. 
        Les adhésions 2014 (149 membres, soit 143 cotisants)  
       À propos de l’achat de 20 livres :  Nous avons demandé, par le truchement de l’auteur (J-M ROSENSTEIN)     
       d’en racheter une vingtaine à Ramon GUAL. Pb : GUAL nous les facture à 20 € alors qu’en son temps,       
       Y. BASSOU avait passé un  accord pour les avoir à prix coûtant (15€) pour l’AAA et propose qu’on lui rende 
        les livres. 
   

9 - Questions diverses : 
   - Courrier au proviseur : quid du meuble de l’abbé Jaubert, des plaques manquantes de l’AAA, de sa vitrine     
           et de son tableau qui était dans le hall ?  Même si le mobilier disparu n’était pas la propriété de AAA (hors les  
            2 plaques  commémoratives), l’association s’émeut de leur disparition. 
 
 
 
 


